

---

14/08/2020

---

## MARTÍNEZ-ALMEIDA DEFIENDE LAS CONTRATACIONES DE AYUSO: “NECESITAMOS AYUDA DEL SECTOR PÚBLICO Y PRIVADO”



---

*El alcalde de Madrid considera que es importante que los hospitales estén preparados ante una posible nueva ola de coronavirus y critica que el Gobierno no tenga “criterios claros”*

---

**Redacción. Madrid.** El alcalde de Madrid José Luis Martínez-Almeida ha defendido la decisión de Isabel Díaz Ayuso de contratar a una empresa privada para las labores de rastreo del coronavirus. En una entrevista este viernes en "*Herrera en COPE*", el alcalde considera que cualquier medida que se adopte para detener la pandemia, "es razonable, venga del ámbito público o privado". "Es necesario no hacer diferenciaciones entre lo público y lo privado, ya que lo que importa es la colaboración del conjunto de la sociedad", ha señalado.

Ante el aumento de contagios en Madrid, Martínez-Almeida ha recordado que "el coronavirus está aquí y mientras no haya tratamiento tendremos que vivir con él". Defiende, no obstante, que los casos se están detectando antes pero "no podemos relajarnos", por lo que el llamamiento a la calma es claro.

José Luis Martínez Almeida ha asegurado que "lo que sucedió en marzo no nos puede volver a pasar" y considera que es importante que los hospitales estén preparados para "todos los escenarios previstos". Sobre la posibilidad del colapso en los hospitales, considera que debe haber "una coordinación general" ya que los casos "no se producen en una comunidad", sino en diecisiete en las que hay libertad de movimientos. También ha advertido que se acerca la vuelta al colegio próximamente y aún no hay "criterios claros por el Gobierno".

De cara la vuelta a los colegios el próximo mes de septiembre, el alcalde de Madrid ha asegurado que están trabajando en la elaboración de un protocolo para que todos los alumnos puedan volver de forma presencial a los colegios con todas las medidas de seguridad.

Sobre el caso de los remanentes municipales, el alcalde ha pedido a Pedro Sánchez "razón y sensatez" y cree que es necesario sentarse a hablar con los ayuntamientos "y llegar a un acuerdo". Ha dicho contundentemente que los ayuntamientos tienen derecho a usar sus remanentes, y cree que "Sánchez no está en las mejores condiciones para decidir dónde aplicar el dinero". Y sobre los ayuntamientos que no van a recibir un solo euro, ha afirmado que "los ciudadanos tienen las mismas necesidades que cualquier otro municipio" que sí vaya a recibirlo.

Sobre la disposición de Pedro Sánchez de negociar con los ayuntamientos y los grupos parlamentarios el real decreto sobre los remanentes municipales, Almeida cree que no puede intentar llegar a acuerdos "con los nacionalistas", por lo que el presidente debe actuar con sentido de estado. Por ello, Almeida se abre a negociar con el jefe del Ejecutivo: "Tendemos la mano a Sánchez para llegar a un acuerdo".

Por último, en cuanto a la imputación de Podemos por un posible delito de malversación, Martínez-Almeida ha pedido a Iglesias que dé la cara. "Si Iglesias fuera coherente, tendría que dimitir" ha criticado Almeida y ha querido recordar sus palabras cuando se refería a la incompetencia de Rajoy. "El incompetente es Pablo Iglesias", ha opinado, pero también cree que antes debería dar "una explicación en pública y dar la cara".



Contacta con el área  
de comunicación

📞: 915 951 245

✉️: comunicacion@cope.es

### Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope\_es

 Cadena COPE

**#HerreraEnCOPE**